
せていただきましたけやきの杜の皆様にも感謝申し上げ、

両方の組織に属している土井副委員長におかれまして

は、表彰式を引っ張っていただき誠に有難うございます。

【総会】

・第１号議案

次々年度の会長幹事の承認、みなさん宜しくお願い致

します。２年前の総会で私と清水幹事が承認いただき、

今に至っています。１年半準備して会長になり約半年過

ぎた状態です。

・第２号議案

次年度理事役員の承認です。来年になると準備理事会

が開催され、いよいよ６０周年の年が始まります。今年度

の後半の事業は親睦事業が多くなります。次年度準備期

間としもとても重要であり、次々年度にもいい流れでタス

キを渡すことを第一に考えています。

宜しくお願い致します。

・新会員の件

本日の理事会で新会員が承認されました。公示されま

すので個人情報にご注意いただきながら新会員としてお

迎えする日を楽しみにしています。

第２７１９回 例 会 報 告 ― １２ 月 １０日 ―

Ｒｏｔａｒｙ Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ

「 無碍の一道 出逢いの奇跡に感謝 」

「ロータリーのマジック」

国際ロータリー会長

ステファニー Ａ．アーチック 週 報
国際ロータリー

第２７５０地区

多摩中グループ
２０２４－２０２５年度 会長 井口 朗

Ｖｏｌ．５９ Ｎｏ．１９ 令和 ６年 １２月 １０日

１／４

会 長 の 時 間 井 口 会 長

本 日 の 司 会 鈴 木 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長

ロータリーソング 『 奉 仕 の 理 想 』

会 場 ： 多摩信用金庫国分寺支店３階

開会宣言・点鐘 井 口 会 長

〇ソングリーダー ：

森会員

・社会奉仕委員会への御礼

１１月２９日にテクノスカレッジ

校長の池田様に御礼を申し上

げるため、萩原次年度会長、大

髙委員長とお伺いいたしました。

デザインを採用させていただき

ました生徒様に、粗品を贈呈させていただきましたことを

報告させていただきます。

ニコニコアート展も無事に終えることができました。大高

委員長はじめ土井副委員長、野池副委員長はじめ委員

会のメンバーのみなさんありがとうございます。ご一緒さ

幹 事 報 告 清 水 幹 事

【１２月の例会予定】

１７日（火）１８：００ 忘年家族例会

（ホテルエミシア東京立川）

２４日（火）１１：４５／１３：００

（二部制） そば例会（義蕎）

３１日（火） 公的休会

（ＲＩ規定祝日週）



グアムＲＣを通じてハーベ

ストハウスよりメッセージが

届きましたので報告いたし

ます。私の翻訳ですので多

少主観が入っているかと思

いますが下記の通り訳しま

したのでご一読ください。

『ハーベストハウスは、長年にわたり当非営利団体にご

協力くださった皆様に心から感謝しています。里子たちは

希望を求めて毎日私たちの玄関口にやって来ます。彼ら

はトラウマと不安に満ちた人生を送ってきましたが、ハー

ベストハウスを支える島のコミュニティのおかげで、私た

ちは彼らの人生を一緒に支え、変えることができます。

悲しいことに、グアムの６４人に１人の子どもが里親制

度下にあります。２０１９年以降、里子の数は２２５人から

７８５人に２４９％増加しました。ほとんど何も持たないで

里子制度に新たに入ってくる子どもたちと、１５０人の里

子のために、私はリソースセンターの必要な物品が揃っ

ている状態を保つべく、お手伝いをお願いしたいと思い皆

様にご連絡しています。

あなたの寄付は、里子になってしまった初日から里子の

養子縁組や両親との再会までのケアに役立てられ、里子

に直接的に影響を与えます。

２／４

委 員 会 報 告

・緊急トリアージ（優先順位の選別）

発見直後に受け取るべきものとして温かいシャワー、温

かい食事、新しい服、靴、衛生用品、ベビー用品など。

・毎月の買い物

毎月、私たちのリソースセンターを通じて、家族接触係

の助けを借りて、新しい服、靴、衛生用品、その他の必需

品を提供しています。また、家族接触係は、彼らの人生

に希望のメッセージも伝えます。

〈私たちの箱をいっぱいに保つために、皆様ができること

は次のとおりです〉

・衣類：Ｓ、Ｍ、Ｌのティーン向け衣類－各サイズと性別で、

毎月約２０枚の新しいショートパンツと２０枚の新しい

シャツが必要

・衣類：Ｓ、Ｍ、Ｌ、ＸＬの子ども用衣類－各サイズと性別で、

毎月約２０枚の新しいショートパンツと２０枚の新しい

シャツが必要

・靴：サイズ１０、１１、１２、１３、１、２、３、４－約５足の新

しい靴が必要です。毎月、サイズと性別ごとに靴１足ず

つ必要

・衛生用品：固形石鹸、シャンプー、デオドラント、子ども

用歯磨き粉、歯ブラシ、ヘアブラシ／くし、女性用衛生

用品－これらのアイテムはそれぞれ毎月約６０個必要

・赤ちゃんの必需品：ウェットティッシュ、サイズ４、５、６の

おむつ－おむつは毎月約１０ケース、ウェットティッシュ

は毎月約５０パック必要

・ベビー用品：乳児用イヤーシート３個と幼児用カーシート

５個が必要

私たちは、里子１人１人に対するコミュニティネットワー

クに希望と期待でいっぱいです。里子の成長の過程にお

いて、里子１人１人がコミュニティの皆さんのような方々に

愛され、家族、コミュニティという贈り物を与えられることを

願っています。』

事業計画にはなく、予算化しておりませんので募金を行

い、グアムに送りたいと考えています。あくまでも任意で

すがご理解とご協力をお願いいたします。

◇萩原会長エレクト

【主な行事日程表】

４日（水） １８：００ ２０２４－２５多摩中グループ歴代会

（ホテルエミシア東京立川）

近藤会員・濱仲会員・宍戸会員

１０日（火） １８：００ 第４回パスト会長会 （ごなんぼ）

歴代パスト会長

１６日（月） １８：００ 武蔵国分寺ＲＣ忘年例会

（ホテルエミシア東京立川） 会長・幹事

２３日（月） １５：００ ２０２４－２５第３回地区拡大役員会・

懇親会（ホテル雅叙園東京） 中村早苗会員

【１２月のロータリーレート：１５０円】   



３／４

◇記念ニコニコ：（写真左より）

大出会員、清水幹事、鳥居会員、土井会員、

野池会員、濱仲会員、大髙会員

井口会長・清水幹事：本日は年

次総会となります。次々年度会

長・幹事、次年度役員・理事を

選出する重要な審議を予定して

います。どうぞよろしくお願いい

たします。富永会員：妻の誕生

日に花券をいただきました。ありがとうございます。大髙会

員：国分寺まつり、サッカー大会、ニコニコアート展は会員

の皆様のご協力の下、無事開催できました。安堵の気持ち

でニコニコです。ありがとうございました。土井会員：皆様

のご協力で第１０回ニコニコアート展を無事に終えることが

できました。受賞した子どもたちがご家族や先生方と何度

も記念撮影をしている様子を見て嬉しくなりましたのでニコ

ニコします。野池会員：早いもので、もう１２月。おかげさま

で奉仕プロジェクト委員会の３つの行事も無事に終えるこ

とができましたのでニコニコいたします。

ニコニコボックス 大 出 委 員

出 席 報 告 大 出 委 員

会員数： ４３名 免除： ４名 メーキャップ済： ０名

欠席： ５名 出席率： ８７．１８％

◇総会司会：清水幹事

◇総会議長：井口会長

〇会計報告：

中村琢次委員長

〇第１号議案：宍戸指名委員長

年 次 総 会

指名委員会９名は、次々年度会長候補に池田輝彦会

員を委員全員の賛意により指名し、快諾をいただきまし

た。また、幹事候補として奈須智彦会員にお願いしまし

た。

なお、本日の理事会において次々年度会長・幹事候補

を決定した旨を報告し、確認されました。

採決：全会一致で承認されました。

〇第２号議案「次年度理事・役員について」

井口会長エレクトより次年度の役員理事の

発表

第１ 役員（８名）

萩原 昌幸 （会長）

井口 朗 （直前会長・ロータリー情報）

池田 輝彦 （会長エレクト）

関口 英朗 （副会長）

宍戸 隆介 （副会長）

荒井 大介 （幹事）

中村 琢次 （会計）

伊東誠太郎 （会場監督）

第２ 理事（７名）

奈須 智彦 （副幹事・プログラム）

土井 満春 （親睦活動）

田中将太郎 （出席）

中村 早苗 （会員増強・維持・選考・職業分類）

小林 晶 （職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・

                                                 青少年奉仕）

岡田 俊介 （国際奉仕）

髙橋 正典 （創立６０周年実行委員会）

採決：全会一致で承認されました。

会員増強委員会 宍 戸 委 員 長

今年度も炉辺会合を開催いた

します。全４回で２月、３月、４月、

５月の開催予定です。本日の例

会後に事務局より案内送付致し

ますので、各自ご確認のほどよ

ろしくお願いします。
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こんにちは。総会では、ご

承認ありがとうございます。

この度６１年度幹事をさせて

いただく事になりました、奈須

です。

大好きな池田さんからのオ

ファーをもらいましたので、快く了解しました。一つ気にな

るのがキャラクターが似ているという事です。

６１年度７０周年へ向けての大切な一年ですので幹事

として役職に徹して、池田ノミニーをしっかり支え楽しい

実りのある一年にしたいと思いますので、皆様宜しくお願

いいたします。

◇池田次々年度会長

◇奈須次々年度幹事

この度、第６１代会長のご

承認をいただきました池田

輝彦です。

４年前に会長監督委員長、

２年前に幹事、そして今年度

は親睦活動出席委員長の役

を務めております。ロータリーの役職としてはコンプリート

しておりますので、次々年度は会長として頑張っていきた

いと思います。

幹事は、私の持っていない明るさを持っている奈須智

彦会員を指名させていただきました。次年度の６０周年

は、萩原次年度のサポートをして、後ろ姿を見ながら１年

間しっかり準備をしていきたいです。

皆様本日は、ご承認いただきまして本当にありがとうご

ざいました。

奈須次々年度幹事、池田次々年度会長

１年前、私がここで承認いた

だいたのを思い出しておりまし

た。その時は６０周年の会長を

引き受けるという事で、１０年後

５０年後と、この先クラブが良い

ものになると良いなと思い引き

受けました。

来年度は６０周年という事で、新しい事業を始めます。

皆様には多少負担をかけてしまうかもしれませんが、ぜ

ひご協力いただければと思います。そして私の会長年度

が終わっても休むことなく、自分が始めたことに責任を持

ち、池田年度も盛り上げていきたいと思います。ぜひ引

き続きよろしくお願いいたします。

◇萩原次年度会長

萩原エレクトの熱い思いを聞

かせていただき、身の引き締ま

る思いです。皆様とともに東京

国分寺RCを盛り上げていきた

いと思います。

来年は６０周年という事で、他

クラブの方にも大勢お越しいただきたく考えております。

そのために会員の皆様には色々とご尽力いただくと思い

ますが、私が陣頭指揮を執り、萩原エレクトとともに頑張

りますので、よろしくお願いいたします。

◇荒井次年度幹事
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